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Anfrage zur Bepflanzung der Rheinschulwiese als Ausgleichsmaßnahme  

Bei einer Betrachtung der Neuanpflanzung vom November 2021 auf der Rheinschulwiese ist 

aufgefallen, dass sich die neu angepflanzten Bäume und Sträucher in keinem guten Pflegezustand 

befinden.  

Laut ULA vom 09.06.2022 ist der Betriebshof erst seit Mai 2022 für Pflege und Bewässerung der 

Bäume und Sträucher zuständig. Dazu möchten wir einige Fragen stellen.  

 Wer war seit Anpflanzung Nov/Dez 2021 bis Mai 2022 zuständig?  

 Wie hoch waren die Kosten für die komplette Maßnahme incl. Planungskosten?  

 Wie hoch waren die Kosten für die 23 Bäume? 

 Kann die Firma, die die Anpflanzung vorgenommen hat, für den bereits entstandenen Schaden 
in Regress genommen werden?  

 Wer ist für die Nichtdurchführung der Pflege und Bewässerung zuständig und trägt die 
Verantwortung für den Schaden? 

 Warum wurden keine Bewässerungssäcke an den Bäumen angebracht?  

 Warum wurde die vorhandene Beregnungsanlage nicht vor der Bepflanzung repariert? 

 Warum wurde keine Zeitschaltuhr an der Beregnungsanlage angebracht? 

 Warum wurde die Beregnungsanlage nicht durch eine geeignete Bewässerungsanlage ergänzt, 
um zuverlässig alle Bäume und Sträucher bewässern zu können?  

 Vor allem stellt sich für uns die Frage, wie unsere Gemeinde in Zukunft anders mit einer 
solchen Maßnahme umgehen kann? Es bieten sich Kooperationen mit Bürgern, Vereinen, 
Einrichtungen, NGOs in diesem Zusammenhang an. Ein gutes und konstruktives Miteinander 
kann in Zukunft eine bessere Umsetzung unterstützen.  

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen bitten um Beantwortung dieser Fragen und konstruktive 

Vorschläge, wie unsere Gemeinde in Zukunft vorgehen möchte. Da es sich um Steuergelder und 

Fördermittel handelt ist für uns die Beantwortung der Fragen von allgemeinem Interesse.  

Über den nachfolgenden Link können Sie die Bäume auf der Rheinschulwiese betrachten, Stand Juni 
2022. https://drive.google.com/drive/folders/10WEoE8AbPzBWY9_Fttbsdibis_4pWD5A 
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